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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOSÉ DO CALÇADO-ES - 1ª DO ANO DE 2014. 

 

 

 

Aos dez (10) dias do mês de fevereiro (02) de dois mil e quatorze 

(2014), às 19 horas, reuniu-se a Câmara Municipal de São José do 

Calçado-ES, sob a Presidência do Vereador Joaquim Geraldo 

Teixeira Muzy (Teté), que verificou no livro de presença o 

comparecimento dos seguintes representantes deste Legislativo 

Municipal: Almir de Almeida Lima (Nel Lima), Benedito Borges de 

Souza (Dito), Elias Miranda de Sousa (Durepox), Francisco Sana 

(Nel da Terra do Sol), Sebastião Natal Gonçalves (Natal), Wagner 

Vieira França (Waguinho), Luis Cláudio Castanheira de Moraes 

(Bodoque) e José Ailton Cardoso Boca (Boca). Havendo número 

legal, o Presidente declarou abertos os trabalhos da presente 

Sessão e convidou a todos para a execução do Hino Nacional e 

logo após o Hino do Município de São José do Calçado. Em 

seguida determinou ao 1º Secretário vereador Waguinho França, 

proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, a qual foi aprovada 

por todos. Dando continuidade o Presidente (Teté) fez a leitura de 

um texto Bíblico, cap. 12, versículo 21, “Não te deixes vencer pelo 

mal; vence antes o mal com o bem”. Dando prosseguimento 

convidou o Pastor Luiz Carlos para trazer uma palavra de fé. 

PEQUENO EXPEDIENTE: Of. PGM 120/2013 do Procurador 

Geral do Município Dr. Marlon Abreu Pereira, encaminhando a Lei 

abaixo descrita devidamente sancionada pela Prefeita Municipal: - 

nº 1.839/2013, que “Autoriza a execução de serviços em 

propriedade rural e dá outras providências”; - nº 1.840/2013, que 

“Altera a redação do art. 4º da Lei 1.686, de 28 de julho de 2011”; - 

nº 1.841/2013, que “Autoriza a Chefe do Poder Executivo 

Municipal a celebrar convênio com a APAE – Associação de Pais e 

Amigos dos Excepcionais, e altera a Lei nº 1.788/2013, que 

concede ajuda de custo”; - nº 1.842/2013, que “Altera a Lei nº 

1.834 de 23 de dezembro de 2013, que dispõe sobre o Auxílio-
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alimentação destinado aos Servidores efetivos, inativos, 

pensionistas, comissionados e contratados da Administração 

Pública Direta e Autárquica”.  Of. PGM 005/2014 do Procurador 

Geral do Município Dr. Marlon Abreu Pereira, encaminhando a Lei 

abaixo descrita devidamente sancionada pela Prefeita Municipal: - 

nº 1.843/2014, que “Autoriza contratações temporárias para 

atender a Secretaria Municipal de Saúde e dá outras providências”; 

- nº 1.844/2014 que “Autoriza Contratações temporárias para 

atender as Secretarias Municipais: Educação; Assistência Social; 

Administração, Transporte Obras e Serviços Urbanos; Planejamento 

e Finanças; Agricultura e Meio Ambiente; Esporte, Cultura, Turismo 

e Antidrogas.”; - nº 1.845/2014, que “Altera os artigos 9, 14, 19, 

20, 24, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 34, e 35 da Lei nº 953/1996”; - nº 

1.849/2014, que “Autoriza o Executivo Municipal firmar contrato 

de comodato com a Associação dos Moradores e Produtores Rurais 

da Ponte Branca, Alegoria, Fazenda Segunda e Córrego dos Lençóis 

e dá outras providências”; - Lei Complementar nº 004/2014 que 

“Autoriza a Lei nº 939/96, que Dispõe sobre a Estrutura 

Administrativa da Prefeitura e dá outras providências”. Of. GP 

012/2014 da Prefeita Municipal, encaminhando as Leis abaixo 

devidamente sancionadas: - nº 1.846/2014, “Autoriza 

Contratação Temporária de Motorista para a Câmara Municipal e 

dá outras providências”; - nº 1.847/2014 “Autorização 

Contratação Temporária de Auxiliar Administrativo, para Câmara 

Municipal e dá outras providências”; - nº 1.848/2014 “Concede 

Auxílio Financeiro de Alimentação por dia trabalhado aos 

Servidores da Câmara Municipal e dá outras providências”. Leitura 

de diversos informativos do Ministério da Saúde, informando a 

liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde 

para pagamento dos seguintes programas: - PROGRAMA DE 

MELHORIA DO ACESSO E DA QUALIDADE, comp. 06/2013, 

R$8.300,00; - TETO MUNICIPAL REDE SAÚDE MENTAL, comp. 

01/2014, R$43.724,83; - PROGRAMA DE MELHORIA DO 

ACESSO E DA QUALIDADE, comp. 05/2013, R$8.300,00; - 

PROGRAMA DE FINANCIAMENTO DAS AÇÔES DE 

ALIMENTAÇÃO E NUTRIÇÃO, comp. 11/2013, R$12.000,00; - 

SAÚDE DA FAMÍLIA, comp. 12/2013, R$28.520,00; - TETO 
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MUNICIPAL REDE DE URGÊNCIA, comp. 01/2014, R$80.424,96; 

- TETO MUNICIPAL REDE CEGONHA, comp. 01/2014, 

R$3.091,32; - PROGRAMA DE ASSISTÊNCIA FARMACÊUTICA 

BÁSICA. Comp. 12/2013, R$4.660,13; - AGENTES 

COMUNITÁRIOS DE SAÚDE, comp. 12/2013, R$25.650,00; - 

TETO MUNICIPAL DA MEDIA E ALTA COMPLEXIDADE 

AMBULATORIAL E HOSPITALAR, comp. 01/2014, R$22.359,59; - 

PAB FIXO, comp. 01/2014, R$24.259,67; - SAÚDE BUCAL, comp. 

12/2013, R$6.690,00; - TETO MUNICIPAL DA MEDIA E ALTA 

COMPLEXIDADE AMBULATORIAL E HOSPITALAR, comp. 

01/2014, R$22.359,59. Leitura de diversos informativos do 

Ministério da Saúde, informando a liberação de recursos 

financeiros do Fundo Nacional de Saúde para pagamento dos 

seguintes programas: - PAB FIXO, comp. 01/2014, R$24.259,67; - 

AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE, comp. 12/2013, valor 

R$25.650,00. Comunicado nº CM303334/2013, do Ministério da 

Educação informando a liberação de recursos financeiros 

destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional 

de Desenvolvimento da Educação, entidade: Prefeitura Municipal 

de São José do Calçado; - ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CRECHE, 

R$3.760,00; - ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – PRÉ-ESCOLA, 

R$2.540,00; - ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – EJA, R$ 43,20; - 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR-ENSINO FUNDAMENTAL, R$5.352,00; 

- QUOTA, R$22.871,53. Comunicado nº CM290754/2013, do 

Ministério da Educação informando a liberação de recursos 

financeiros destinados a garantir a execução de programas do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, entidade: 

Associação Escola Comunidade Prof. Umbelina Machado; - PDDE-

EDUCAÇÃO INTEGRAL, R$26.960,00. Comunicado nº 

CM290756/2013, do Ministério da Educação informando a 

liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 

de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação, entidade: Conselho de Escola da Escola 1º Grau Ercílio 

Cordeiro; - PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL, R$24.900,00. 

Comunicado nº CM290755/2013, do Ministério da Educação 

informando a liberação de recursos financeiros destinados a 

garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, entidade: Associação Escola 
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Comunidade; - PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL, R$32.100,00. 

Leitura do Of. Circular Externo nº 92/2013 do Ministério do 

Desenvolvimento Social e Combate à Fome, informando a 

transferência de recursos ao Fundo Municipal de Assistência 

Social, destinados ao custeio das ações e serviços 

socioassistenciais de caráter continuado, dos programas a seguir: 

IGD-PBF comp 08/2013 valor R$ 4.097,05; IGD-SUAS comp 

09/2013 valor R$ 1.037,48; PBF comp 09/2013 valor R$ 

4.500,00; PFMC comp 08/2013 valor R$ 6.500,00; PFMC comp 

09/2013 valor R$ 6.500,00; PROJOVEM – PBV I comp 04/2013 

valor R$ 3.768,00; PROJOVEM – PBV I comp 05/2011 valor R$ 

3.768,00; PROJOVEM – PBV I comp 03/2011 valor R$ 3.768,00. 

ORDEM DO DIA: Tendo matéria a apresentar o Presidente 

(Teté) convidou o Vice-Presidente, Vereador Benedito (Dito), 

para assumir a presidência dos trabalhos e no Plenário 

apresentou Projeto de Lei nº 002/2014, que “Dispõe sobre o 

reajuste salarial dos servidores públicos efetivo, comissionado 

e contratado do Poder Legislativo do Município de São José do 

Calçado/ES”. O Vereador Nel Lima parabenizou o Presidente 

desta Casa e questionou o fato do Poder Executivo não conceder o 

mesmo reajuste para os servidores municipais, partindo do 

pressuposto que a arrecadação do município não diminuiu, 

comentou ainda que esse percentual concedido pela Câmara 

talvez até poderia ser maior, porém foi dado dentro da 

responsabilidade de não correr o risco de incorrer em algum erro 

futuro. O Vereador Nel Lima disse ainda que está apenas 

esperando uma resposta do Executivo a um requerimento de sua 

autoria, que é o último documento que necessita para juntamente 

com o Sindicato mover uma ação judicial para que os servidores 

obtenham a reposição, porque vai provar através dos documentos 

que solicita da Prefeitura que o reajuste é possível em cima da 

inflação de 2012 e 2013. Disse ainda que não pode provar, mas 

acredita que estão fazendo uma manobra contábil na Prefeitura, 

não ilegal, mas para dizer que não pode dar o reajuste porque vai 

ultrapassar os 54%, mas isso só poderá afirmar depois que tiver 

em mãos esse último documento. Em sua opinião é um absurdo o 

que o Executivo está fazendo com os servidores da Prefeitura que 

estão desestimulados, não estão recebendo hora extra e nem 
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diária, voltou a afirmar que a arrecadação não caiu, muitos 

setores da Prefeitura continuam sem funcionar em 2014, em sua 

opinião isso não é somente questão econômica e sim de 

gerenciamento e má gestão. Já se passou um ano, um mês e dez 

dias desde a posse e o povo continua sentindo na pele. Acredita 

que os Vereadores precisam se unir para fazerem alguma coisa 

pelo município porque infelizmente as mazelas continuam da 

mesma forma.  O Vereador Waguinho falou que o Vereador Nel 

Lima pode contar com ele caso seja confirmada essa manipulação 

contábil para atingir os 54%, pois está nesta Casa para exercer o 

seu papel de fiscalizar o Executivo. O Vereador Luis Cláudio 

ressaltou que é funcionário do Município, assim como o Vereador 

Elias (Durepox) e outros Vereadores que tem seus familiares 

trabalhando na Prefeitura, gostariam muito de também estarem 

recebendo esse mesmo percentual de reposição. Pediu aos 

Vereadores que façam uma análise em suas consciências a fim de 

verificarem o que podem fazer para forçar para que possam chegar 

num breve espaço de tempo nesse percentual de reajuste para os 

servidores da Prefeitura. No ano passado já dialogaram bastante e 

nada foi feito. Lembrou que foi feito uma reunião do Sindicato dos 

Funcionários com o Secretario de Finanças e o mesmo informou 

que seria dado 3% (três por cento) de reposição salarial, só que 

ficaria ainda mais de 8% (oito por cento) em atraso, seria dado 

também um auxílio de R$100,00 (cem reais) retroativo a janeiro de 

2014. O Vereador Nel Lima comentou que participou de reuniões 

na Prefeitura e na época foi falado que dariam 5.96% de reposição 

salarial até outubro de 2013, passaram-se todos esses meses 

nada foi feito e agora estão vindo com essa história de 3%. O 

Vereador Benedito (Dito) endossou as falas do Vereador 

Waguinho, o tempo está passando e o povo está sofrendo, chegou 

a hora dos Vereadores mostrarem a que vieram e por que estão 

nesta Casa de Leis. O Vereador Nel Lima observou que o 

comércio de Calçado está muito fraco, e toda a sociedade está 

sofrendo por falta de sensibilidade do Executivo em atender o que 

manda a Lei. O Vereador Elias (Durepox) disse que conversou 

com o Secretário de Finanças pedindo ao mesmo que revisse o 

percentual de reajuste dos servidores porque 3% realmente é 

muito pouco, concordou com o que foi falado pelos demais 
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Vereadores e se colocou a disposição dos colegas para procurarem 

um diálogo com a Prefeita e tentar rever essa percentual. O 

Vereador Joaquim (Teté) esclareceu que como Presidente desta 

Casa sempre se preocupou em conceder uma reposição, porém no 

primeiro ano não foi possível, porque se preocupou não só com o 

percentual, mas também com o financeiro, mas no segundo ano 

pode fazer, porque já havia passado muitos Presidentes por esta 

Casa que não tinham concedido nenhuma reposição e agora nesta 

Legislatura no ano passado teve esta intenção, como todos sabem, 

mas foram os próprios servidores, pensando nesta Presidência e 

no bom trabalho da Casa também ficaram preocupados pois não 

sabíamos como seria o repasse deste ano, o repasse praticamente 

não aumentou, pois teve um aumento de aproximadamente 

R$100,00 por mês, mas pelo índice de gasto com o ano passado, 

os técnicos desta Casa fizeram uma avaliação bem detalhada, 

lógico que as perdas são maiores, porém com essa preocupação de 

ficar dentro do percentual determinado por lei, tivemos essa 

precaução e conseguimos chegar em 10,23%. Está sempre se 

preocupando em administrar a Casa, mas também procurando 

fazer aquilo que puder em prol dos servidores. Com relação ao 

Executivo, comentou que já tem mais de vinte dias que estão 

falando em mandar esse projeto de reajuste para a Câmara e 

acaba criando uma confusão, onde alguns servidores acabam 

achando que a Câmara não quer votar, está aguardando o projeto 

chegar mesmo sendo um percentual tão pequeno irá fazer uma 

extraordinária assim que chegar. Informou ainda que tomou 

conhecimento que o auxilio alimentação será concedido até abril 

para terem tempo de analisar a possibilidade de concederem um 

outro percentual de reajuste, mas até então o projeto ainda não 

chegou. Também se juntou aos demais Vereadores a fim de 

procurarem um diálogo mais objetivo com o Executivo com relação 

a essa reposição. Ouvido o Plenário o Projeto de Lei nº 

002/2014 foi aprovado por unanimidade. Retornando a 

Presidência o Vereador Joaquim Geraldo (Teté) agradeceu a seu 

Vice e deu prosseguimento aos trabalhos. Requerimento nº 

0138/2013, de autoria do Vereador Wagner França, solicitando 

a Exmª Srª Prefeita Municipal que providencie a instalação de um 

redutor de velocidade (quebra-molas) no Bairro João Marcelino de 
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Freitas, no trecho que sai do asfalto principal e que dá acesso à 

oficina da Prefeitura. Aprovado. O autor do requerimento disse 

que gostaria de cobrar da administração que cobre dos motoristas 

da Prefeitura que passam por este local em alta velocidade, para 

evitar que aconteça algum acidente. O Vereador Elias (Durepox) 

disse que se sente envergonhado porque esse quebra mola já foi 

pedido várias vezes por esta Casa no ano passado, e já cobrou do 

Secretário por várias vezes e até hoje nada foi feito, espera que 

desta vez possa ser feito porque realmente existe a necessidade. 

Os Vereadores Waguinho, Natal e Luis Cláudio foram unânimes 

em falar da alta velocidade que os motoristas da Prefeitura estão 

dirigindo, falaram também que não só os Vereadores, mas os 

próprios cidadãos devem denunciar caso presenciem essas 

irregularidades. O Vereador Luis Cláudio pediu ao Presidente e 

aos demais colegas, pois gostaria de fazer um requerimento verbal 

para saber qual o motivo do fechamento da escolinha da Vala e 

pedir com urgência a sua reabertura, tendo em vista que recebeu 

reclamações dos moradores daquele bairro. O Vereador Waguinho 

comentou que juntamente com o Vereador Luis Cláudio (Bodoque) 

no início do ano, esteve na Escolinha José do Deco onde 

receberam diversos pedidos, dos Professores e de mãe de alunos, e 

ficou sabendo que a escolinha foi fechada, considera isso um 

absurdo, e a partir de amanhã como Presidente da Comissão de 

Educação vai tomar as devidas providências. O Vereador Nel 

Lima acrescentou que a escolinha da Terra Rocha também foi 

fechada, essas escolas funcionavam há mais de 20 anos, e 

perguntou por que esse ano tem que fechar, sendo essa Casa 

votou a contratação de muitos professores. Em sua opinião 

deveriam exigir da Secretária de Educação que informe o motivo 

relevante para fechar duas escolas, enquanto todos pregam que 

deveriam ampliar a rede municipal e estadual de ensino. O 

Vereador Benedito (Dito) falou que em sua opinião podem ser 

três hipóteses: falta de administração, falta de aluno ou o prédio 

não ter condições de abrigar uma escola. Disse ainda que foi uma 

surpresa e que a Secretária realmente precisa explicar o motivo. O 

Vereador Boca comentou que é membro da Comissão de 

Educação, e considera que isso mostra mais uma vez a falta de 

capacidade administrativa do Poder Executivo e a Secretária de 
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Educação está pecando porque nesses dois Bairros tem muita 

criança, disse que se sente entristecido com tal situação. O 

Presidente (Teté) perguntou ao Vereador Luis Cláudio se ele 

gostaria de apresentar o requerimento verbal ou se preferiria 

esperar a resposta da Comissão de Educação. O Vereador Luis 

Cláudio confirmou que gostaria de apresentar o requerimento e 

pediu que fosse enviado a Chefe do Poder Executivo para que tome 

providências e reavalie essa situação, incluindo a situação da 

escolinha da Terra Rocha e sugeriu que fosse feito em nome de 

todos os Vereadores. O Vereador Nel Lima falou ao Presidente 

que exija uma reposta convincente, e que no texto do 

requerimento não fique pedindo informação. O Presidente (Teté) 

submeteu o requerimento verbal a votação, o qual foi aprovado 

por unanimidade. Palavra franqueada. Com a palavra o 

Vereador Dito após cumprimentar a todos, comentou que no ano 

de 2013, teve muitas falhas e muitas vezes não teve condições de 

resolver os problemas, apesar de ter tentado, procurado os 

Secretários, procurado a Prefeita tentando solucionar algumas 

coisas, porém teve muito pouco êxito. Iniciou 2014 também com 

vários erros na administração, muitas cobranças, que chegam até 

ele porque é um Vereador de base, junto com a Prefeita. As 

pessoas dizem que ele está do lado da Prefeita, tem que “correr 

atrás”, porém a caneta não está em suas mãos. Um ano, um mês 

e dez dias de mandato se alguém lhe perguntar qual foi o dia em 

que conseguiu colocar uma retroescavadeira ou uma patrol na 

propriedade de alguém, vergonhosamente tem que dizer que 

nunca teve esse êxito, estão andando em uma estrada cheia de 

buracos, a cidade está cheia de problemas. Comentou ainda que 

no final do ano não teve o prazer de poder estar em diversas 

localidades as quais esteve durante o período de campanha 

eleitoral porque não conseguiu mandar patrolar as estradas. As 

pessoas precisam daquelas estradas para se locomover, para 

transportar algum doente, muitas das vezes as pessoas não 

podem sair com veículo próprio porque as estradas estão em 

péssimas condições. Afirmou que não vai se omitir e dizer que as 

coisas estão bem, sendo que não estão. As coisas estão muito 

ruins e se os Vereadores não unirem forças, não terão condições 

de sair das suas casas, pois serão vistos como Vereadores que não 
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têm palavra, que não têm pulso para corresponderem àquilo que 

as pessoas lhe confiaram. Disse ainda que em suas orações nesta 

noite vai pedir a Deus que venha iluminar a Prefeita e que ela 

possa ter um coração voltado para a administração. Falou 

também quantas vezes procurou o Secretariado para resolver 

problemas, tanto na área da Saúde, da agricultura e da educação, 

porém teve pouco êxito, em muito poucas coisas foi atendido, até 

os requerimentos que tem feito ao Executivo e as Secretarias as 

respostas não têm sido convincentes. Afirmou que não vai 

desanimar e que não chegou até esta Casa para ter que cruzar os 

braços, não teve 489 votos para agora ter que omitir os problemas 

e todos podem ter certeza que vai continuar lutando, porque quer 

que o município esteja bem, quer que a população de Calçado 

sinta prazer da Cidade onde mora. Quer ter o prazer de entrar 

nesta Casa e agradecer ao Executivo por tudo aquilo que for 

atendido e feito pela população. Mora num Distrito onde as 

pessoas têm sofrido, e em todos os lugares onde vai todos 

perguntam a mesma coisa “cadê a nossa administração?”. Se 

perguntarem qual foi o trabalho que V. Exª exerceu no ano de 

2013, responderá que tiveram muitas discussões, mas muito 

pouco aconteceu. Mas agora é a hora de se unirem para um São 

José do Calçado melhor, não olharem partido e nem lado político, 

mas sim o povo que está gemendo, chorando e com sede de verem 

as coisas funcionarem. Se colocou a disposição para que as coisas 

funcionem bem.  Com a palavra o Vereador Nel Lima deixou claro 

que todas as críticas que fez durante o ano anterior foram 

construtivas e não para denegrira imagem de ninguém, mas já 

passou um ano e a realidade esta ai, um executivo inoperante e 

que não respeita os servidores e considera que na situação da 

Prefeita não mandaria um reajuste salarial de apenas 3%, por 

entender ser esmola, seria melhor que ficasse como está, pois os 

servidores merecem respeito e dignidade. Ainda relatou que quase 

aconteceu uma tragédia na Serra do Jacá há algum tempo atrás, 

mas graças à DEUS e a experiência do operador  isso não ocorreu, 

e infelizmente o salário de um operador hoje é de R$ 780,00 

enquanto o mínimo vigente é R$ 724,00, em qualquer firma em 

Bom Jesus o salário desses operadores  é de R$2.500,00 e mais 

gratificação por horas a mais trabalhadas, contudo a Prefeitura 
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ainda coloca duas pessoas inexperientes aprendendo a operar 

uma máquina pesada de valor aproximado de R$600.000,00. O 

Vereador disse considerar isso uma irresponsabilidade, pois um 

acidente grave pode ocorrer, mas deixou claro que a culpa não é 

delas, pois estão cumprindo ordens e realizando seu trabalho com 

dignidade. Relatou ainda que, em pelo menos, um Distrito a 

ambulância virou carro para transportar funcionários, o Vereador 

Dito disse que concorda com esse relato, mas que esse erro já vem 

acontecendo há muito tempo e que a partir de abril espera que 

isso seja solucionado, pois em São Benedito chegará uma 

ambulância nova e um carro para atender também a área da 

saúde e frisou que é contra essa prática porque ambulância é para 

atender emergência. Ainda com a palavra o Vereador Nél Lima 

agradeceu o DER por ter atendido um requerimento seu, no 

sentido de serem realizadas melhorias no acostamento de ônibus 

na entrada da Alegoria, na estrada que liga São José do Calçado à 

Bom Jesus, solicitou ao Presidente que encaminhe ofício 

agradecendo ao Chefe do DER por ter atendido seu pedido. O 

próximo a fazer uso da palavra foi o Vereador José Ailton 

Cardoso Boca que solicitou a Casa que envie condolências aos 

familiares da D. Maria do Carmo Ribeiro de Miranda, pediu ainda 

que encaminhe em nome do Poder Legislativo  felicitações ao Vice 

Governador, Givaldo Vieira, que está atuando nas férias do 

Governador Casagrande. Ainda o Vereador Boca relatou que no 

dia 02 de fevereiro foi em Rosal e observou que havia uma 

máquina patrolando a estrada de Airituba até a Ponte Branca, e 

algumas pessoas o disseram que quem está realizando o 

patrolamento é a Prefeitura de Bom Jesus do Itabapoana, a pedido 

do Secretário de Calçado, pois os moradores de Rosal estão 

passando por ali devido a queda da ponte em Calheiros, 

impossibilitando o trafego naquele trecho. O Vereador Natal e o 

Vereador Boca relataram que ficaram sabendo de um fato 

relacionado a construção das casinhas na Vala, onde os 

moradores fizeram barricadas para evitar a entrada do caminhão 

que faria a  retirada do material para construção das referidas 

casas  e que o Executivo havia ido lá firmar um novo compromisso 

com os moradores e diante deste fato questionaram ao Presidente 

desta Casa de Leis e aos vereadores Wagner e Dito se estas 
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informações procedem? Com a palavra o Presidente disse que este 

recurso ainda não tinha chegado para a empresa, por isso a 

demora para o início das obras. O Vereador Wagner pediu ao 

Presidente que represente todos os vereadores para que busque 

junto ao Executivo, com urgência, informações concretas a 

respeito das casas. O Presidente respondeu que buscará no dia 

seguinte estas informações. O Vereador Boca falou com relação a 

escola técnica do Pavão, que foi construída com a finalidade de 

formar Técnicos em agropecuária, mas isso é impossível visto que 

a mesma não tem espaço físico suficiente para se fazer nenhuma  

experiência agrícola, pois o terreno está todo comprometido com a 

construção do prédio, relatou que foi contrário a construção da 

escola por entender que a referida não tem condições de formar 

novos profissionais. Finalizando desejou que neste ano possa ser 

feito um trabalho bonito como no passado e que as adversidades 

políticas sejam respeitadas. O Vereador Nel Lima pediu ao 

Presidente para que encaminhe ofício ao Executivo para que 

informe a esta Casa de Leis o motivo pelo qual a obra da Unidade 

de Saúde de Alto Calçado está parada, bem como que encaminhe 

ao Legislativo, cópia do processo licitatório da referida. O 

Vereador Durepox disse concordar com tudo o que foi exposto e 

que pede a Deus para que dê saúde e sabedoria aos Pares desta 

Casa para que saibam conduzir os trabalhos da melhor maneira 

possível. O Presidente informou que a próxima Sessão Ordinária 

será realizada no dia 25 de fevereiro, numa terça-feira ás 19 

horas, neste Plenário. Nada mais havendo a relatar, o Presidente 

encerrou os trabalhos da presente Sessão. E Wagner Vieira 

França, para constar lavra a presente Ata que está devidamente 

assinada.   

 

Joaquim Geraldo T. Muzy- Teté               Wagner Vieira França 

            Presidente                                        1º Secretário 


